
令和４年度 第６回 大和北小学校 学校運営協議会（記録） 

令和４年１０月１８日（火）１９：００～２０：３０

（欠席）興膳委員                 大和北小学校 ２Ｆ 多目的室 

                    ＜司会進行：畑中副会長、記録：庶務遠藤＞ 

 

 １ 会長あいさつ・閉校に向けた４校の連絡協議会の報告（田代会長） 

   ・剣ウォークなど、秋の地域イベントの中で、子どもたちの元気な姿が見られるこ 

とはうれしいこと。 

   ・授業参観、自分たちが小学生だった時代から進歩していることを感じた。 

ICT を使った授業。子どもたちもこうしたツールを使いこなしている姿がすごい。 

   ・記念誌について「名簿は載せない」「歴代の校長、PTA 会長は載せる」「集合写真

は載せる」などが話題になった。学校によってフレキシブルに多少の違いは出て

くる見通し。 

 

２ 学校サポーター（人材バンク）募集方法について提案・検討 

  （いつ、どこに（どこで）、どのような方法で募集するか） 

   ・別紙のように提案（別紙参照） 

   ＜意見＞ 

・「指導」というと登録しにくい。一緒にやる、手伝う、といった形で募集を。 

   ・自薦だけでなく，他薦も募ってはどうか。 

   ・各家庭には、回覧より全戸配布がよいのではないか。 

   ・バンク登録すると、「都合をつけて必ずやらなければいけない」ととられると、登 

録しにくい。「時間があれば、都合かつけば、自分はこのことなら手伝えるよ。」  

というとらえで良いことを伝えると良い。 

   ・募集について１月を目途にとあるが、自治会や公民館の会の都合でそれ以降に呼 

びかけることも考えられるが良いか。→来年の学校の計画に生かすために、１月 

としたが、年間を通じて呼びかけて頂けるとありがたい。 

   〇出された意見を生かし、再度、細かい表現や内容を修正し、１１月の協議会で提 

示し、１１月の全戸への配布物に加えるように進めることを確認。  

 

３ 閉校に向けた取組について 

（１）部会に別れそれぞれ協議   
                              ＊会長：田代は両方の総括  

【記念誌部会】 ◎武儀山、永谷、中尾、小野江、加藤、田中、山本、金子校長 

【セレモニー部会】 ◎安藤、青木、池田、畑中知、畑中か、國枝、興膳、遠藤教頭 

 

（２）全体で各部会の報告 

   ＜記念誌部会から＞ 

   武儀山委員長より提案（別紙参照） 

   ・今後１２月初めには資料提供依頼の回覧なり全戸配布をしたい。その受付窓口 

    は、貴重なものを預かるため、「預かり証」を発行し、「学校」などに限定し、 

広げすぎない方がよいのではないか。 

    ・集合写真等を掲載するが、どれくらいの年代からとか、どの程度載せるかなど、 

ページ数や載せる写真の大きさなどを含め今後検討が必要。 



    〇次回の記念誌部会で、「資料提供依頼チラシ」の検討 

 

   ＜セレモニー部会から＞ 

   ・「まるっとやまと（10 月号）」で募集した「思い出壁アート」応募なし。興膳さ 

んが思い当たる節を当たってみる。知り合いに声かけを。 

（郡上高校：書道部、運営協議会 委員の池田さんの知り合いで美術関係の方に 

聞いてみる。） 

    ・ドローンでの空撮については、夢フェスタ（11/19）後に、児童、職員、6 年 

生の保護者（当日、最後まで残っている関係で）希望する保護者で行いたい。 

 

４ その他・連絡事項 

 ・１１月１９日(土) 8:30～11:05「夢フェスタ」（学習発表会）学年順に体育館で  

※可能な時間単に、子どもたちの姿を自由に見に来てください。「委員証」をお渡しします。  

 

 

 ５ 次回の開催日について １１月１５日（火）１９時００分～ 会場：多目的室 

 

６ 終わりの言葉（畑中副会長） 


